

IG Kultur Wien
Presseaussendung
06. Juni 2013

Einladung zur Pressekonferenz am 19. Juni, 11:00 Uhr

Die IG Kultur Wien, die Interessensgemeinschaft für freie und autonome Kulturarbeit der Stadt Wien, lädt ein zur Pressekonferenz zu folgenden Themen:

- Bilanz: Zwei Jahre rot-grüne Kulturpolitik in Wien
- Wiener Kulturstadtrat verweigert Diskussion

Zur Halbzeit der rot-grünen Stadtregierung ist es nun Zeit, kulturpolitische Bilanz zu ziehen. Aus diesem Anlass luden wir die Spitzen der Wiener Kulturpolitik ein zur Diskussionsreihe Kultur?. Da der Wiener Kulturstadtrat Andreas Mailath-Pokorny jedoch nun bereits zwei fix zugesagte und von ihm ausgewählte Termine kurzfristig platzen ließ, wenden wir uns direkt an die Öffentlichkeit:

Was wurde von den in der Koalitionsvereinbarung vereinbarten Punkten umgesetzt?

Wo gibt es akuten Handlungsbedarf?

Wie ist die aktuelle Situation der freien Kulturszene in Wien?

Am Podium:

Willi Hejda - Vorstand der IG Kultur Wien

Anna Feldbein - Vorstand der IG Kultur Wien

Moderation: Wolfgang Schneider

Mittwoch, 19. Juni 2013, 11:00 Uhr

IG Architektur - RAUM

Gumpendorfer Str. 63b

1060 Wien

Die Pressekonferenz wird über Twitter (#igkwpk) live begleitet.